

SPAR Contact

Mag. der Vereinigung Österreichischer SPAR-Kaufleute ZN 06 Maria Saal

- ◆ „Goldener Merkur“ für Fam. Kulterer in Lassendorf
- ◆ Delegiertentagung in Bregenz
- ◆ Neueröffnungen in St. Veit/Glan und Klagenfurt
- ◆ Herbstfest 2006 für SPAR-AG-Mitarbeiter
- ◆ Messepreisgewinner
- ◆ Mitarbeitervorsorgekonzept VD SPAR

NOVEMBER 2006

Titelfoto: Die neue Filiale in St. Veit/Glan
Herausgeber, Eigentümer und Verleger: SPAR-Zentrale für Kärnten und Osttirol.
Für den Inhalt verantwortlich: Bruno Arandl

Filialeröffnungen in ST. VEIT UND KLAGENFURT



Bei der Eröffnungsfeier: FGL Palli, Dir. Schweighofer, Bgm. Mock und Filialleiter Primig – begeistert bewunderten sie die originelle Tanz-einlage der „Zweikirchner Spatzen“

Der neue SPAR-Supermarkt in St. Veit/Glan ist eröffnet!

Am Mittwoch, 25. Oktober 2006 eröffnete in St. Veit/Glan der neue SPAR-Supermarkt. Auf einer Fläche von 734 m² werden 10.000 Produkte präsentiert.

Besonderes Augenmerk wurde auf die 80m² große Obst- und Gemüse-Abteilung gelegt. Das Angebot an erntefrischem Obst und Gemüse lässt keine Wünsche offen.

Höchste Qualität und garantierte Frische bieten auch die TANN-Frischfleisch-Abteilung und die Wurstabteilung – beides natürlich in Bedienung.

300 verschiedene Käse-Spezialitäten erhält man fixfertig verpackt und portioniert oder in Bedienung. Mehr als 100 Brot- und Gebäcksorten

stehen ebenso zur Auswahl wie dutzende hausgemachte Mehlspeisen und Torten. Den ganzen Tag über wird stündlich frisch gebacken.

Um den Einkauf auch noch nach Dienstschluss zu ermöglichen, haben wir die Öffnungszeiten angepasst. Montag bis Donnerstag ist der SPAR-Supermarkt bis 19 Uhr geöffnet, freitags bis 19.30 Uhr und samstags bis 17 Uhr.

88 Kundenparkplätze konnten realisiert werden. Die Eröffnungsumsätze waren erfreulich, die Kunden waren vom modernen Supermarkt total begeistert. Großen Zuspruch fanden die Eröffnungsaktivitäten. Der Andrang war riesengroß.

Wir wünschen unserem Marktleiter **Richard Primig** und seinen 19 MitarbeiterInnen alles Gute!

Der architektonisch gelungene SPAR-Supermarkt in St. Veit/Glan



Viel Erfolg für die Zukunft wünschen wir Filialleiter Richard Primig mit seinen MitarbeiterInnen in St. Veit/Glan (oben) und Filialleiterin Birgit Löschnig mit ihrem Team in der Bahnhofstraße in Klagenfurt (unten)



Filiale Klagenfurt-Bahnhofstraße im neuen Glanz!

Ganz Klagenfurt und die Büros der Landesregierung haben schon dringend darauf gewartet: Der neue SPAR-Supermarkt mit 604 m² im neuen Verwaltungszentrum in der Bahnhofstraße wurde am 7.11.2006 nach einer Umbauzeit von nur drei Monaten neu eröffnet.

Auf die Obst- und Gemüseabteilung wurde besonderes Augenmerk gelegt, das Angebot lässt keine Wünsche offen. Die neue TANN-Frischfleischabteilung und die Wurst-Bedienungsabteilungen bieten allerhöchste Qualität. Für Käse-Liebhaber ist der neue SPAR-Supermarkt ein Paradies. Mehr als 100 Brot- und Gebäcksorten und hausgemachte Mehlspeisen und Torten werden den Kunden angeboten.

Die Öffnungszeiten wurden den Wünschen der Kunden angepasst. Der Zuspruch in den ersten Tagen war für Marktleiterin Birgit Löschnig und ihre 15 freundlichen und kompetenten MitarbeiterInnen sehr erfreulich.



Mit Köstlichkeiten wie Sushi wird man in der Klagenfurter Bahnhofstraße künftig Neukunden gewinnen